
ATA 164- CONSELHO MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE REUNIÃO 

ORDINÁRIA 10/10/2023 

   

Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, as dezesseis 
horas, na sala de reuniões do Sindicato Rural, encontraram-se para a reunião 
ordinária os seguintes membros do Conselho Municipal do Meio Ambiente, 
listados por entidade: 1. Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente: 
Jorge Luiz Lüdke e Natiele Janaina Ruppenthal; 2. EMATER:Pedro João de 
Deus; 3. ACINP: Paulo Roberto Vasques de Ataides; 4. ATURMA: Beno 
Heumann; 5. CORSAN: Fabio Antonio Sirena e 6. Secretaria Municipal da Saúde 
e Assistencia Social:  Rafael Aguiar Altreiter. Inicialmente foi feita a leitura da Ata 
163, referente a reunião ordinária de agosto de 2023, que foi aprovada por todos 
os presentes. O presidente do conselho, Jorge Lüdke informou sobre os projetos 
que foram discutidos na reunião anterior, o Convênio do Meio Ambiente foi 
renovado dia 16 de setembro de 2023. Os PV’S para o município adquirir 
dependem de Caxias do Sul, pois os mesmos ainda não assinaram o acordo 
junto ao estado.  Jorge explicou sobre o projeto RS UP, onde o conselho aprovou 
os recursos que irão ser investidos, segundo Jorge o município está vendo de 
reduzir o valor que foi aprovado para dar continuidade ao projeto.  Esteve 
presente na reunião Kelly Fabiane Spier que apresentou o projeto “Semana do 
Lixo Zero”. A semana consiste em palestras, reuniões e oficinas que 
conscientizem a reciclagem do lixo e o cuidado com o Meio Ambiente o local será 
na ACINP. A semana do Lixo Zera começa dia 20 de outubro de 2023 e vai até o 
dia 28 de outubro de 2023, irá ser uma semana de muito aprendizado e 
conscientização. Foi aprovado pelo conselho a retirada do fundo do Meio 
Ambiente para a ajuda no custo do projeto com o valor de R$ 5.820,00 onde irá 
ajudar com os custos do palestrante e da artista visual Denise Wichmann. Após 
a apresentação do projeto os conselheiros presentes conversaram sobre a 
possível instalação de um ecoponto no município, onde fosse descartado o lixo 
eletrônico. Ficou como pauta para a próxima reunião os PEV’S.  Nada mais 
havendo a tratar foi encerrada a reunião e lavrada a seguinte Ata, que vai ser 
assinada por mim, secretaria e pelo presidente do conselho, Jorge Luiz Lüdke. 
Nova Petrópolis, dez de outubro de dois mil e vinte e três (10/10/2023).  

  

 

 


